

## 女性審判員の輪を広げよう(黒島有希氏)

木々の葉が赤く色付き、季節はすっかり秋を迎えています。世間では、インフルエンザが猛威を振るい、審判員の皆様におかれましても日々、健康管理に気を使われていることと思います。万全な体調の中、信頼の得られるようなゲームコントロールが出来るよう頑張りたいものです。

しかし、納得して頂ける審判がなかなか出来ないのが今の私の現状でもあります。8月に下記に記載しています女子の研修会を実施させて頂きました。初めての試みではありましたが、参加していただいた6名の審判員の皆さんの審判に対する前向きな姿勢を感じることができ、委員会の方々、講師の先生に感謝しています。女子の審判員は、まだまだ限られた人数の中での活動となっていますが、一人でも多くの仲間を増やし、お互いに成長し合える環境を今後も作っていければと思います。私自身、まだまだ勉強不足ではありますが、今出来ること、与えられたことに全力をそそぎ、指導育成部の皆様と共に成長していけるよう頑張っていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願い致します。



次回発行 1月予定



女子研修会での集合写真  
 後列中央が黒島氏

### ●女子宿泊研修会(8/22-23開催)

この夏、女子だけによる初の宿泊研修会を行いました。大阪所属の2・3級審判員6名が参加して、2日間寝食を共にしながら公式試合の担当・ビデオ研修・講義・プラクティカルトレーニングと盛りだくさんの内容で充実した研修会となりました。

#### 2級審判 萩尾麻衣子氏

本研修会は全日本女子U-18サッカー選手権大会・大阪大会(決勝リーグ)にて実施され、JFA審判インストラクターである河内耕一郎氏をお迎えして、“Referee Quality”と“動きの考察”という題目で恐悦至極の講義を受けると共に、プラクティカルトレーニングによりインプレー中の“動き”についてもご指導頂きました。今回参加した女子審判員6名の課題はそれぞれあったかと思いますが、サッカーを楽しむ全ての人たちのために、審判員としては「常に最高のゲームコントロール」を目指して今後も精進していきたいと強く感じました。



試合前、緊張が高まるとき  
 右端が萩尾氏

### 2級審判員昇級者の紹介

#### 谷本涼氏(09年9月昇級)

7月に2級試験を受けさせていただき、この度、無事に合格の通知をいただくことができました。これも多くのインストラクターの方々からのご指導と、審判仲間から常に、良い刺激をいただけてくることができたからだと感じています。本当に、ありがとうございました。

私は、今月から9ヶ月間イギリスのほうに留学するため、しばらくの間、皆様とはお会いすることはできませんが、あちらでもチャンスがあれば、審判活動に励みたいと考えています。その際には、2級審判員の名に恥じないよう、頑張ってきます。再び、皆様と活動できる日を楽しみにしております。

#### 野口健太郎氏(09年9月昇級)

2級を目指しているみなさん、私は今年31歳です。3級審判員として5年間活動して参りました。若い方が数多く昇級している中、決して若くない自分も2級にさせていただきました。仕事・学業との両立も大変ですが、やってやれなくはありません。

初心を忘れず これからも皆さんと一緒に審判活動を続けていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

### <各種研修会報告>

#### 合宿研修会(8/29-30開催)

#### 3級審判 岡征鷹氏

8月29日(土)、30日(日)指導育成部の宿泊研修に参加させて頂きました。1日目は体力テスト・筆記テスト・グループワークを行いました。2日目は実技研修で実際にレフェリーを行い、インストラクターに見て頂きました。グループワークではグループごとに違う映像を観てその時のレフェリングについて意見交換をして、最後に各グループの代表が発表を行いました。

実技研修では私は高校総体の一回戦で千里高校対平野高校の主審をさせて頂き、試合終了後インストラクターから反省点やアドバイスを頂きました。この2日間の研修で学んだ事を今後のレフェリングに活かしていきたいと思っております。

### 指導育成部今後の予定

11/19(木)19時~

月例勉強会(大阪府協会4階会議室)

12/17(木)19時~

月例勉強会(大阪府協会4階会議室)

1/25(月)19時~

指導育成トレセン(南津守人工芝)